



■ Certains disent même qu'ils l'ont vu voler.

## Portrait

# Azelot : Kévin au-delà des limites

---

Kévin a 35 ans. Paraplégique depuis l'âge de 6 ans, à la suite d'un accident de circulation dans lequel il a perdu ses parents, il vit avec son handicap... et un sourire qui en dit long sur sa rage de vivre. « J'ai décidé de ne pas sombrer, et de faire de mes rêves une réalité ».

Passionné de sport, il pratique assidûment le basket et le tennis avec un mental de battant, et c'est presque naturellement qu'il s'est décidé à faire un saut en parachute. « Une amie paraplégique a fait l'expérience d'un saut en tandem l'an dernier et m'a convaincu que c'était possible ». Il s'est alors renseigné auprès de l'Ecole française de parachutisme de Nancy-Lorraine dont les installations, situées à Azelot, sont proches de chez lui. Bonne pioche : ce centre-école est un des rares en France à être référencé

« Handicap » auprès de la Fédération et Olivier Métrot, son directeur technique, est titulaire de la qualification nécessaire.

« Ce saut, c'était vraiment génial » confie Kévin avec des étoiles plein les yeux.

« L'appréhension, l'excitation, la montée d'adrénaline à l'ouverture de la porte et puis la sensation de liberté pendant la chute libre : 50 secondes à 200km/h ! Il faut une confiance absolue dans le moniteur et dans le matériel ». Pas de problème de ce côté. Le Centre-école est pourvu d'un matériel adapté, une sorte de salopette-harnais qui permet d'évoluer en toute sécurité. Pour Kévin, qui ne veut surtout pas passer pour un héros, le message est clair « Rien n'est impossible ! Bien sûr, le corps a ses limites mais il faut vouloir aller au-delà ».

Une belle leçon de vie !